



Der Jugendvorstand

Liebe Mitglieder der Jugendabteilung des SV Breinig,

seit nunmehr gut 2 Wochen ruht der Trainings- und Spielbetrieb auf der Schützheide. Kein Training, kein Spiel, kein gutes Gespräch am Spielfeldrand. Das Vereinsheim ist geschlossen, der Sportplatz gesperrt.

Jeder von uns ist von Einschränkungen betroffen, beruflich, privat und in seiner kostbaren Freizeit beim SV Breinig.

Mit diesen Zeilen möchten wir uns als Jugendvorstand bei Euch melden, da wir leider noch nicht wissen wann wir uns gesund wiedersehen werden.

Wir glauben, dass in der jetzigen Krisenzeit noch einmal deutlich wird, dass das Wichtigste im Fußball der Spaß und die Freude am Spiel sind und weniger die Gier nach Erfolg.

Trotzdem können wir diese Zeit auch als Chance sehen um uns wieder auf das Wesentliche zu fokussieren, wie familiärer Zusammenhalt, Achtsamkeit für unsere Mitmenschen, ein respektvolles Miteinander auf und neben dem Spielfeld.

Wir werden alle Mitglieder der Jugendabteilung informieren wann wieder ein geregelter und das von uns allen wertgeschätzte Vereinsleben stattfinden kann.

Dies werden wir dann auch gebührend feiern!

Bleibt gesund und lasst uns gemeinsam diese Aufgabe meistern!

Euer Jugendvorstand